

Bundesverband der Lebensmittelkontrolleure Deutschlands e. V.



BVLK • Naundorfer Straße 1 • 01558 Großenhain

Testo Saveris GmbH
Celsiusstraße 2
79822 Titisee-Neustadt

Großenhain, 07.06.2025

Recommendation

Dear Sir or Madame,

we refer to

testo 270 BT - Frying oil tester (Product-Number: 0563-2770)

provided by you, which we according to the agreement were tested by our food inspectors in areas visited, such as commercial kitchens, hotels, canteens, restaurants, bistros, snack-bars, social establishments as well as in general kitchen areas.

All examiners commended the easy, safe and comfortable handling of this new measuring device testo 270. The testo 270 allows precise control of the polar parts in oil. The fast measurement with visual indication is a special benefit.

By means of regular inspections a constant good quality of fried goods according to the standards of Food Hygiene Regulations is maintained. The testo 270 is usable with all plant oils, as well as with all kinds of fried goods. The user receives highest safety when changing the fat at the relevant time. It is a well-made product in every respect, quick-reacting and very robust device for daily use.

According to this clear inspection result we allow you to use our association mark with the following addition:

„Recommended by the German Federal Association of Food Inspectors e. V.“

For the time period from 01/08/2025 until 31/07/2027 in your sales documents and promotion material.

Kind regards

Maik Maschke
Federal Chairman



Geschäftsstelle Bundesverband der Lebensmittelkontrolleure Deutschlands e. V.

Naundorfer Str. 1
01558 Großenhain
Postfach 10 00 56, 01552 Großenhain

Tel.: 03522 5287744
Fax: 03522 5287746
E-Mail: lebensmittelkontrolle@bvlk.de

Eingetragener Verein
AG Charlottenburg; VR 18707 B
Gerichtsstand: Berlin

Ust ID Nr. DE-812463986
Steuer-Nr. 209/141/05766
Vorstand: Maik Maschke, Bundesvorsitzender



Bundesverband der Lebensmittelkontrolleure Deutschlands e. V.

BVLK • Naundorfer Straße 1 • 01558 Großenhain

Testo Saveris GmbH
Celsiusstraße 2
79822 Titisee-Neustadt

Großenhain, 07.06.2025

Empfehlung

Sehr geehrte Damen und Herren,
wir beziehen uns auf den von Ihnen zur Verfügung gestellten

testo 270 BT – Frittieröl-Tester (Produktnummer: 0563 2770)

die wir vereinbarungsgemäß in den durch unsere Lebensmittelkontrolleure besuchten Bereichen wie Großküchen, Hotels, Kantinen, Restaurants, Bistros, Imbissbetrieben, sozialen Einrichtungen sowie im allgemeinen Küchenbereich einer Prüfung unterzogen haben.

Alle Prüfpersonen lobten die einfache, sichere und komfortable Handhabung des neuen Messgerätes testo 270. Das testo 270 ermöglicht eine präzise Kontrolle der polaren Anteile im Öl. Der besondere Vorteil ist die schnelle Messung mit der optischen Anzeige.

Durch regelmäßige Prüfungen erhält man eine gleichbleibend gute Qualität der frittierten Ware gemäß den Vorgaben der Lebensmittelhygiene-Verordnung (HACCP). Das testo 270 ist bei allen pflanzlichen Ölarten und den unterschiedlichsten Frittierungsgütern einsetzbar. Der Anwender erhält größtmögliche Sicherheit beim Austausch des Fettes zum richtigen Zeitpunkt. Es ist ein rundum gelungenes, schnell reagierendes und sehr robustes Gerät für den täglichen Einsatz.

Nach Vorliegen dieses eindeutigen Prüfergebnisses gestatten wir Ihnen die Verwendung unseres Verbandszeichens mit dem Zusatz:

„Empfohlen vom Bundesverband der Lebensmittelkontrolleure Deutschlands e. V.“

für den Zeitraum vom 01.08.2025 bis 31.07.2027 in Ihren Verkaufs- und Werbeunterlagen.

Freundliche Grüße

Maik Maschke
Bundesvorsitzender



Geschäftsstelle Bundesverband der Lebensmittelkontrolleure Deutschlands e. V.

Naundorfer Str. 1
01558 Großenhain
Postfach 10 00 56, 01552 Großenhain

Tel.: 03522 5287744
Fax: 03522 5287746
E-Mail: lebensmittelkontrolle@bvlk.de

Eingetragener Verein
AG Charlottenburg: VR 18707 B
Gerichtsstand: Berlin

Ust ID Nr. DE-812463986
Steuer-Nr. 209/141/05766
Vorstand: Maik Maschke, Bundesvorsitzender